

l'avenue Atwater, afin de faciliter les réparations à exécuter rue Notre-Dame, entre l'avenue Atwater et la rue Fulford.

Résolu: Que la permission soit accordée temporairement, à condition que la Compagnie remette la chaussée en parfait état, et que ladite compagnie soit tenue responsable de tout les accidents qui pourront survenir par l'érection desdits poteaux.

24.—De propriétaires du quartier Papineau demandant l'ouverture de la rue Logan.

Résolu: Que le secrétaire soit prié d'écrire à l'un des requérants pour lui demander si les propriétaires seraient consentants d'assumer le coût de l'ouverture de ladite rue, suivant l'article 446 de la Charte.

25.—Considérant qu'une action a été prise contre M. l'échevin N. Lapointe, membre de cette Commission, relativement à la démission d'un ex-employé du service de l'Aqueduc, J.-I.-Raoul Barthe, accusé d'avoir été payé par la Corporation alors que ses services ont été requis pour d'autres fins, il est

Résolu: Que l'avocat de la Ville soit prié de représenter M. l'échevin N. Lapointe dans la présente action, attendu que l'accusation fondée contre cet ex-employé était préjudiciable aux intérêts de la Ville.

26.—De la Compagnie du chemin de fer du Grand-Tronc accusant réception de la lettre de l'inspecteur de la Ville relativement à l'interruption de la circulation des rues La Montagne, Guy et Saint-Ferdinand.

Déposée sur le bureau.

27.—M. Pitcher, de la "Montreal Water & Power Co." se présente devant la Commission relativement à l'offre de la Compagnie demandant que la Ville exécute les réparations aux tranchées faites par ladite Compagnie, et de charger le coût de ces réparations à ladite Compagnie.

M. le président demande à M. Pitcher de bien vouloir formuler par écrit l'offre de ladite Compagnie.

RAPPORTS

28.—De M. Flynn, inspecteur des rues, relativement à la demande des cochers du square Victoria pour avoir un kiosque pour le téléphone.

Résolu: Que cette permission soit accordée temporairement et à condition que ledit kiosque soit enlevé aux frais des cochers du square Victoria lorsque l'inspecteur de la Ville le jugera à propos.

29.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport à l'effet de construire un égout dans la rue Gilford, entre la rue Cardinal et l'avenue Papineau.

30.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport à l'effet de construire un égout dans la rue Marquette, entre la rue Gilford et l'avenue Laurier.

31.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport à l'effet de construire un égout dans la rue Langlois, à partir de la rue Fullum à environ 250 pieds vers l'Est.

32.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'offre de la succession W.-E. Logan de céder la rue Marquette,

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter l'offre de la succession W.-E. Logan, de céder la rue Marquette, entre la rue Gilford et l'avenue Laurier, gratuitement et sans condition (M. l'échevin Giroux dissident.)

33.—De l'inspecteur de la Ville, à l'effet de paver en blocs de scorie le square Youville, en face de la caserne des pompiers.

Déposé sur le bureau.

34.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'effacement des lignes homologuées du prolongement proposé de la rue Sanguinet, à partir du côté Nord de la rue Suerbrooke jusqu'au lot No 900, subdivision 28, du cadastre du quartier Saint-Louis.

Renvoyé à une sous-commission composée de MM. les échevins J.-B.-A. Martin, N. Lapointe et Leclaire.

35.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la plainte de M. J.-O. Gagnon objectant au niveau adopté pour la pose des rails sur la rue Notre-Dame Est, vis-à-vis le No 1857.

Déposé aux archives.

36.—De l'inspecteur de la Ville, relativement à la demande de M. M. Hayeur, du Village Turcot, à l'effet de raccorder un drain privé avec les égouts de la Ville.

Résolu: Que la permission soit refusée, attendu que ce serait un très mauvais précédent d'accorder telle permission.

nue, in order to facilitate repairs to be made on Notre-Dame street, between Atwater avenue and Fulford street.

Resolved: That the permission sought for be granted temporarily, on condition that the Company shall restore the roadway to perfect state, and provided the said company shall be held responsible for all accidents which may happen through the erection of said poles.

24.—From proprietors of Papineau ward asking that Logan street be opened.

Resolved: That the secretary be instructed to write one of the petitioners and ask him if the proprietors would consent to pay the cost of the opening of said street, in conformity with article 446 of the Charter.

25.—Whereas an action has been taken against Ald. N. Lapointe, a member of this Committee, on account of the dismissal of an ex-employee of the Water Department, J. I. Raoul Barthe, charged with having been paid by the corporation, when his services were required for other purposes, it was

Resolved: That the City Attorney be requested to appear on behalf of Ald. Lapointe in the present case, seeing that the charge, which was well founded against said ex-employee, was prejudicial to the City's interests.

26.—From the Grand Trunk Railway Co. acknowledging receipt of the City Surveyor's letter anent interruption of traffic in Mountain, Guy and in St. Ferdinand streets.

Laid on the table.

27.—Mr. F. Pitcher of the Montreal Water & Power Co., appeared before the Committee anent an offer of the Company asking the City to repair the cuts made by said Company, and charge the cost of said repairs to the Company.

The chairman asked Mr. Pitcher to put in writing the offer of said Company.

REPORTS.

28.—From Mr. Flynn, street inspector, anent the request of cabmen on Victoria square, asking for a telephone box.

Resolved: That said permission be granted temporarily, and on condition that said telephone box be removed, at the cost of the Victoria square cabmen, when the City Surveyor shall deem it advisable.

29.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sewer be constructed in Gilford street, between Cardinal street and Papineau avenue.

30.—*Resolved:* That a report be made to Council for a sewer in Marquette street, between Gilford street and Laurier avenue.

31.—*Resolved:* That a report be made to Council for the construction of a sewer in Langlois street, from Fullum street to a distance about 250 feet eastwards.

32.—From the City Surveyor anent the offer of estate W. E. Logan, for the cession of Marquette street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the offer of the estate W. E. Logan, to cede Marquette street, between Gilford street and Laurier Avenue, gratuitously and without condition, be accepted. (Ald. Giroux dissenting.)

33.—From the City Surveyor anent the paving of Youville square, with scoria blocks, opposite the fire station.

Laid on the table.

34.—From the City Surveyor, on the erasing of homologated lines for the proposed extension of Sanguinet st., from the north side of Sherbrooke street to cadastral No. 900, subdivision 28, in St. Louis ward.

Referred to a sub-committee composed of Ald. J. B. A. Martin, N. Lapointe and Leclaire.

35.—From the City Surveyor anent the complaint of Mr. J. O. Gagnon protesting against the level adopted for the laying of rails of Notre-Dame street East, opposite No. 1857.

Filed of record.

36.—From the City Surveyor concerning the request of Mr. M. Hayeur, of Turcot Village, asking a private drain connection with the City sewers.

Resolved: That said permission be refused as the granting of such permission would create a very bad precedent.